



地域とともに、県立旭高等学校 令和6年6月号

神奈川県立旭高等学校
学 校 便 り
令和6年6月27日
校 長 梅田 俊輔

遅い梅雨入りとはいえ、青空も望める天気です。学校は夏服の時期を迎え、生徒も軽装に変わりました。雨の時期もいよいよスタートしました。梅雨が明け、夏の訪れも待たれるこの頃です。

体育大会

5月23日(木)に県立スポーツセンターにおいて体育大会を実施しました。

生徒はそれぞれの種目に全力で臨みました。生徒は熱心に観戦し、クラスを超えて多くの応援がありました。クラス対抗リレーや男女混合リレーではいちばんの盛り上がりを見せました。

また、県立スポーツセンター近隣住民からは生徒が一生懸命に応援する姿をご覧になり、お褒めの言葉をいただきました。

砲丸投げ

人気競技の一つ。砲丸投げの競技を初めて行う生徒もいます。距離が伸びると「おーっ！」と歓声が上がります。



走り幅跳び

部活動の生徒が積極的に競技運営に携わります。プログラムの円滑な進行に貢献しています。

走り高跳び

高さが上がるごとに、盛り上がりを見せます。手拍子が聞こえると、自然と注目が集まります。



男女混合リレー

男子4名 女子4名
の混合リレーは盛り上がります。
応援にも力が入ります！



スタンドから応援する様子



スタンドから応援する様子

手づくりの応援グッズやメガホンを手
に各々が声援を送っています。

新しいクラスでの交友関係も築いてい
ます。クラス一体となり、行事を楽し
んでいます！



1学期 期末試験 6月27日(木)～



期末試験は4日間にかけて行われ、夏休み前最後の定期試験となっています。中間試験に比べて、科目数も増えるため生徒たちは準備に追われています。生徒は、1つでも上の成績を目指し頑張っています。

また、テスト後は提出物を提出するための提出箱が学校中で見られるのもこの時期です。生徒はテスト後の課題の提出に追われ、忙しい時期が続いていきます。



旭高校ホームページ

<http://www.asahi-h.pen-kanagawa.ed.jp/>